

# Begehrter Sonderstempel zur 1100-Jahrfeier



(MF) – Zwei Tage lang öffnete im Bürgerhaus Garching ein Postamt und bot einen Sonderstempel zur 1100-Jahrfeier der Stadt Garching an. 25 Jahre nach dem letzten Sonderstempel zur Stadterhebung erhielten die Garchinger nun erneut einen ganz besonderen Stempel und der Andrang war erfreulich

gut. So gut, dass Annemarie Buchner schmunzelnd am Postschalter feststellte: „Es wird nicht langweilig.“ Weil der Sonderstempel während der Weltraumtage angeboten wurde, gab es nicht nur den Stempel „1100 Jahre Garching 915 – 2015“ mit Gowirich-Antlitz, sondern auch den Stempel „17. Garchinger Weltraumtage“ mit gezeichneten Ufos und den Stempel „GarchingCon X des Perry Rhodan-Stammtisches Ernst Ellert“ mit dem Abbild eines fröhlichen Rüsselmops.